

Petite Croisade eucharistique DANS LES Maisons d'éducation



NOUS croyons aider tous ceux qui ont à cœur la formation eucharistique de la jeunesse, en leur proposant un moyen d'exercer leur zèle, en vue de répandre de plus en plus chez elle la pratique de la communion fréquente et quotidienne.

Les désirs de Sa Sainteté Pie X sur ce sujet sont connus. Qu'ils "travaillent de toutes leurs forces," dit-il, dans sa lettre adressée aux évêques, le septième document publié dans le court espace de deux ans, dans le but de promouvoir la communion quotidienne. C'est une vraie croisade eucharistique que Pie X a proclamée et qu'il envoie ses prêtres prêcher partout.

Le devoir du prêtre est de mettre à profit toutes les ressources de son zèle pour atteindre ce but.

Au moins six fois le Décret sur la communion quotidienne déclare que tous les fidèles doivent être invités à s'approcher tous les jours du divin Banquet, et cela avec un zèle ardent. Ne dit-il pas, en effet: "les curés, les confesseurs et les prédictateurs exhorteront fréquemment et avec beaucoup de zèle le peuple chrétien à un usage si pieux et si salutaire."

A nous, prêtres, de réaliser ce mot d'ordre de notre Chef Suprême, par tous les moyens mis à notre disposition. Ceci concerne tous les fidèles; mais il faut surtout amener les enfants à Notre-Seigneur.

Le Décret renferme sur ce point une prescription qui n'oblige pas moins que la première. La voici: "Ceux qui ont la charge des enfants doivent mettre tous leurs soins à les faire approcher très fréquemment de la sainte Table, et si c'est possible, même tous les jours, comme le désirent le Christ Jésus et notre Mère la Sainte Eglise."

En général, tous nos enfants sont très bien disposés. Il suffit de demander, pour obtenir beaucoup d'eux. Il y a, dans les âmes des baptisés, une aptitude surnatu-